

N° 4, Tome 160, october 2007

**LECTURES**

---

- *Leptospirosis: current challenges of an old disease*, by P. Ristow. **p. 267**

**COMMUNICATIONS**

---

- *News on emerging and resurging zoonoses*, by J. Brugère-Picoux and A. Kodjo. **p. 279**
- *Current review of Q fever diagnosis in animals*, by P. Nicollet and A. Valognes. **p. 289**
- *Human Q fever*, by H. Tissot-Dupont. **p. 297**
- *Canine and feline glaucoma: update on medical treatment and role of prostaglandins*, by J. ~P. Jégou. **p. 303**
- *Diagnosis and treatment of canine dysrhythmia: utility of Holter monitoring*, by J. ~F. Rousselot. **p. 311**
- *Serum protein electrophoresis in ferret diseases (Mustela putorius furo)*, by D. Boussarie. **p. 319**
- *Rehydration of calves: presentation of an expert system*,  
by H. Navetat, C. Rizet, A. Meyus, G. Foucras and F. Schelcher. **p. 325**

**BOOK PRESENTATION**

---

**p. 331**

**ACADEMY ACTIVITIES**

---

**P. 333**

## N° 4, Tome 160, octobre 2007

**MÉMOIRES**

- La leptospirose: les défis actuels d'une ancienne maladie, par P. Ristow. **p. 267**

**COMMUNICATIONS**

- Actualités sur les zoonoses émergentes, par J. Brugère-Picoux et A. Kodjo. **p. 279**
- Actualités en matière de diagnostic vétérinaire de la Fièvre Q, enjeux et évolutions, par P. Nicolle et A. Valognes. **p. 289**
- La Fièvre Q humaine, par H. Tissot-Dupont. **p. 297**
- Glaucomes des carnivores domestiques : revue actualisée du traitement médical et intérêt des prostaglandines, par J. ~P. Jégou. **p. 303**
- Diagnostic et traitement des dysrythmies chez le chien : intérêt de l'examen Holter, par J. ~F. Rousselot. **p. 311**
- L'électrophorèse des protéines sériques en pathologie du furet (*Mustela putorius furo*), par D. Boussarie. **p. 319**
- La réhydratation du veau : présentation d'un système expert, par H. Navetat, C. Rizet, A. Meyus, G. Foucras et F. Schelcher. **p. 325**

**PRÉSENTATION D'OUVRAGE****p. 331****ACTES DE L'ACADÉMIE****P. 333**